



CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- "Efectivamente Sinaloa, sus índices de violencia han subido de manera importante en estos últimos meses, pero también decir que Sinaloa es mucho más que eso, habemos muchos sinaloenses que queremos que las cosas salgan bien, que queremos llevar paz y tranquilidad a casa, a las familias y que están haciendo un gran esfuerzo, sobre todo en la capital, en Culiacán, por salir todos los días con la mejor disposición a entregar lo mejor de cada uno de nosotros.

No se puede tapar el sol con un dedo negando la realidad, lamentable que nos quieren vender cifras que ni siquiera voy a cuestionar si son reales o no, pero que no es el sentir de lo que nos está pasando acá en Sinaloa y nuestra petición con humildad es enfoquémonos todo en encontrar la solución a todos los problemas en nuestro estado".